



Cable assembly with 1x BNC straight plug (longitudinally sealed) with strain relief and 2x nickel plated multiple-spring wire plug (red and black (D=4 mm)), on each approx. 106 mm (visible length) stripped inner conductor, ~ 6 mm, red multiple-spring wire + dielectric and outer conductor twisted, black multiple-spring wire. At the point of separation between inner conductor + dielectric and outer conductor an shrink tube is shrunk on. Over the twisted braid a PVC-tube is pulled over. (a)

Konfektioniertes Kabel mit 1x BNC-Kabelstecker (längsdicht) mit Knickschutztülle und 2x vernickelten Büschelstecker (rot und schwarz (D=4 mm)), an jeweils ca. 106 mm (sichtbare Länge) abisolierten Innenleiter, ~ 6 mm, roten Büschelstecker + Dielektrikum und Außenleiter verdrillt, schwarzen Büschelstecker. An der Stelle der Auftrennung zwischen Innenleiter + Dielektrikum und Außenleiter wird ein Schumpfschlauch aufgeschumpft. Über den verdrillten Schirm wird ein PVC-Schlauch übergezogen. (a)

Änd./rev. index	Änderungs-Nr. / revision code	Datum/ date	Name/ name	Datum/ date	Name/ name	Gewicht/ weight [g]	Oberfläche/ surface [mm²]	Volumen/ volume [mm³]	Werkstoff/ material
				19.09.2022	BJ				
				21.09.2022	SKH	ca./approx.	ca./approx.	ca./approx.	Oberfläche/ finish
-	500000000704	19.09.2022	BJ	1:1.5	Benennung/ title				
a	500000000787	14.11.2022	SKH		RF CABLE 0.5M				
b	500000001380	16.02.2024	SKH		RF CABLE 0.5M				
Allgemeintoleranz Maße/ general tol. for dimensions		Allgemeintoleranz Form und Lage / general tolerances for geometrical features		Untert./ doc. type	Materialnr./ material no.				
für Winkel mit Schenkel <1mm / for angle with side length <1mm				PUR	100009738				
				Ersatz für/ replaces	PDM Nr./ pdm no. 10005016		Maße/ dimensions: mm		
						Original : DIN A4			
						Blatt/ sheet 1 von/ of 1			